

An den Bezirksbürgermeister der
Bezirksvertretung Heepen

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Heepen	08.03.2012	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Entwicklungen im Bereich Waagestraße im Stadtteil Brake

Text der Anfrage:

Die Waagestraße befindet sich im zentralen Einkaufsbereich von Brake, nahe der Ortsmitte. Dort wollte sich ein überregional tätiger Versorger ansiedeln. Dies wurde aber verworfen. In dem Bereich ist seit einiger Zeit eine massive Müllproblematik erkennbar. Ein Teil der Straße ist extrem schlecht befahrbar.

Frage:

Gibt es Bestrebungen das Gebiet der Waagestraße zu entwickeln?

Zusatzfragen:

Was wird gegen die Müllproblematik unternommen?

Wann kommt die Stadt ihrer Verkehrssicherungspflicht nach?

Unterschrift:

gez. Schatschneider